

**ГОРОД ЗАПАДНЫЙ ГОЛЛИВУД  
ЗАСЕДАНИЕ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ**

**ПОВЕСТКА ДНЯ  
ВТОРНИК, 16 ИЮЛЯ 2019 ГОДА.  
7 часов вечера**

**МУНИЦИПАЛИТЕТ ЗАПАДНОГО ГОЛЛИВУДА  
8300 SANTA MONICA BLVD.  
КОНФЕРЕНЦ-ЗАЛ, 1 ЭТАЖ**

В соответствии с Актом о нетрудоспособности граждан Америки от 1990 года, если вы нуждаетесь в специальном оборудовании для людей с пониженным слухом (ALD), вы можете получить его на заседании. Если вы нуждаетесь в помощи для того, чтобы принять участие в заседании (например, переводчик на немой язык), вам необходимо позвонить или направить письменную заявку в отдел общественной безопасности (323) 848-6826, не позднее 48 часов до проведения заседания. Телефон отдела телекоммуникационного оборудования для глухих: (323) 848-6496.

Если Вам нужна помощь, чтобы посетить заседание, Вам также необходимо позвонить или направить письменную заявку в отдел общественной безопасности (323) 848-6826, не позднее 48 часов до проведения заседания. Телефон отдела телекоммуникационного оборудования для глухих: (323) 848-6496. Чтобы получить информацию об общественном транспорте, звоните 1-800-COMMUTE или воспользуйтесь страницей интернета [www.mta.net](http://www.mta.net).

Письменные материалы, отправляемые членам совета русскоязычной общины за 72 часа до проведения заседания, становятся доступными для ознакомления немедленно после рассылки. С письменными материалами можно ознакомиться в Отделе общественной безопасности города по адресу: 8300 Santa Monica Boulevard, West Hollywood, California в часы работы муниципалитета, а также во время заседания Совета русскоязычной общины.

- 1. НАЧАЛО ЗАСЕДАНИЯ – (7:00)**
- 2. КЛЯТВА ВЕРНОСТИ**
- 3. ПЕРЕКЛИЧКА**
- 4. ВЫБОРЫ**
- 5. ОДОБРЕНИЕ ПОВЕСТКИ ДНЯ**
- 6. УТВЕРЖДЕНИЕ ПРОТОКОЛА ПРЕДЫДУЩЕГО ЗАСЕДАНИЯ**
- 7. КОММЕНТАРИИ ОБЩЕСТВЕННОСТИ**

Это время отводится для того, чтобы дать возможность общественности обратиться в Совет русскоязычной общины с вопросами, находящимися в юрисдикции совета. Совет русскоязычной общины ценит Ваши комментарии, но в соответствии с Актом Брауна, совет не может принимать какие-либо решения во время заседания по вопросам, не внесённым в повестку дня. Каждому выступающему предоставляется 5 (пять) минут для выступления, если выступление сопровождается переводом и 3 (три) минуты в случае отсутствия перевода.

## **8. КОММЕНТАРИИ ЧЛЕНОВ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ**

Это время было отведено для сообщений, замечаний и предложений членов совета русскоязычной общины.

## **9. НОВЫЙ ПРОЕКТ**

### **9.A. ИНФОРМАЦИЯ О РАСШИРЕНИИ ЛИНИИ МЕТРО**

**Тема:** Члены совета заслушают презентацию о расширении линии Метро Crenshaw/LAX Line, включая возможности для местных жителей города и бизнесов внести свой вклад в планирование развития инфраструктуры Метро в районе Западного Голливуда.

**Рекомендация:** получить информацию и обсудить.

### **9.B. СОЗДАНИЕ СЧЕТНОГО КОМИТЕТА ДЛЯ ПРОВЕДЕНИЯ ПЕРЕПИСИ НАСЕЛЕНИЯ 2020 ГОДА**

**Тема:** Члены совета выберут одного представителя для работы счетного комитета, который будет разрабатывать стратегию переписи населения, чтобы все жители города были учтены.

**Рекомендация:** Выбрать одного представителя.

## **10. НЕЗАВЕРШЕННЫЙ ПРОЕКТ**

### **10.A. НАЦИОНАЛЬНЫЙ ВЕЧЕР БЕЗОПАСНОСТИ 2019**

**Тема:** члены совета обсудят предстоящее мероприятие.

**Рекомендация:** заслушать и обсудить.

### **10.B. СОЗДАНИЕ ВИРТУАЛЬНОГО АРХИВА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ.**

**Тема:** члены совета заслушают информацию, предоставленную подкомитетом.

**Рекомендация:** заслушать и обсудить.

### **10.C. СПОНСОРСКАЯ ПОДДЕРЖКА КУЛЬТУРНЫХ МЕРОПРИЯТИЙ**

**Тема:** члены совета обсудят предлагаемые мероприятия.

**Рекомендация:** заслушать и обсудить.

### **10. D. ПРЕДСТОЯЩИЕ КУЛЬТУРНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ И ПРОЕКТЫ.**

**Тема:** члены совета получают устную информацию о предстоящих мероприятиях.

**Рекомендация:** заслушать и обсудить.

## **11. СООБЩЕНИЯ СОТРУДНИКОВ**

## **12. КОММЕНТАРИИ ОБЩЕСТВЕННОСТИ**

Это время отводится для того, чтобы дать возможность общественности обратиться в Совет русскоязычной общины с вопросами, находящимися в юрисдикции Совета. Совет русскоязычной общины ценит Ваши комментарии, но в соответствии с Актом Брауна, Совет не может принимать какие-либо решения во время заседания по вопросам, не внесенным в повестку дня. Каждому выступающему предоставляется 5 (пять) минут для выступления, если выступление сопровождается переводом и 3 (три) минуты в случае отсутствия перевода.

### 13. КОММЕНТАРИИ ЧЛЕНОВ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ

Это время отведено для сообщений, замечаний и предложений членов Совета русскоязычной общины.

### 14. ЗАВЕРШЕНИЕ

Совет русскоязычной общины закрывает заседание до следующего регулярного заседания, которое состоится во вторник 20 августа 2019 года в 7 часов вечера в конференц-зале муниципалитета Западного Голливуда, по адресу: 8300 Santa Monica Blvd., West Hollywood, CA 90069.

---

Письменное подтверждение опубликования повестки дня

Штат Калифорния

Графство Лос-Анджелес

Город Западный Голливуд

Я, под угрозой наказания за дачу ложных показаний, заявляю, что являюсь служащим административного отдела в офисе городского клерка и, что я опубликовал (а) данную повестку дня

Дата: 12 июля 2019 года

Подпись: \_\_\_\_\_

  
Офис Секретаря города

**AGENDA  
CITY OF WEST HOLLYWOOD  
RUSSIAN ADVISORY BOARD MEETING**

**TUESDAY, JULY 16, 2019**

**7:00 P.M.**

**City Hall - Community Meeting Room  
8300 Santa Monica Boulevard.**

Written materials distributed to the **RUSSIAN ADVISORY BOARD** within 72 hours of the **RUSSIAN ADVISORY BOARD** meeting are available for public inspection immediately upon distribution at the West Hollywood **PUBLIC SAFETY DIVISION** at 8300 Santa Monica Boulevard, West Hollywood, California, during normal business hours. They will also be available for inspection during the **RUSSIAN ADVISORY BOARD** meeting at the staff liaison table.

To comply with the Americans with Disabilities Act of 1990, Assistive Listening Devices (ALD) will be available for check out at the meeting; If you require special assistance to participate in this meeting, (e.g., a signer for the hearing impaired), you must call or submit your request in writing to the Office of Public Safety at (323) 848-6826 at least 48 hours prior to the meeting. The City TDD line for the hearing impaired is (323) 848-6496.

Special meeting related accommodations (e.g., transportation) may be provided upon written request to the Office of the City Clerk at least 48 hours prior to the meeting. For information on public transportation, call 323.GO.METRO (323-466-3876), or go to [www.metro.net](http://www.metro.net).

- 1. CALL TO ORDER - (7:00)**
- 2. PLEDGE OF ALLEGIANCE**
- 3. ROLL CALL**
- 4. ELECTIONS**
- 5. APPROVAL OF THE AGENDA**
- 6. APPROVAL OF THE MINUTES**

**7. PUBLIC COMMENTS**

This time has been set aside for members of the public to address the Russian Advisory Board about any subject within the jurisdiction of the Russian Advisory Board. Although the Russian Advisory Board values your comments, pursuant to the Brown Act, it generally cannot take any action on items not listed on the posted agenda. Three (3) minutes will be assigned for each speaker or five (5) minutes if translation is provided.

**8. RUSSIAN ADVISORY BOARD MEMBERS' COMMENTS**

This portion of the meeting has been set aside for general comments, announcements, requests, and/or other issues of concern from members of the Russian Advisory Board.

**9. NEW BUSINESS**

**9.A. METRO RAIL UPDATE**

**Subject:** The Russian Advisory Board will receive a presentation on the Northern Extension of the Metro Crenshaw/LAX Line, including ways local residents and businesses can help shape the future of rail service to West Hollywood.

**Recommendation:** Receive update and provide comment.

**9.B. CITY OF WEST HOLLYWOOD CENSUS 2020 COMPLETE COUNT COMMITTEE (CCC)**

**Subject:** The Russian Advisory Board will consider electing one member to serve on the Complete Count Committee (CCC); which will develop strategies to ensure that every resident is counted for the 2020 Census.

**Action:** Call for nominations and elect one (1) member to serve on the CCC

**10. UNFINISHED BUSINESS**

**10.A. NATIONAL NIGHT OUT 2019**

**Subject:** The board members will continue discussion of the event.

**Recommendation:** Receive and ask questions.

**10.B. CREATION OF THE VIRTUAL ARCHIVE OF THE RUSSIAN SPEAKING COMMUNITY**

**Subject:** The board members will discuss information received from the subcommittee.

**Recommendation:** Receive and provide input.

**10.C. CO-SPONSORSHIP OF RUSSIAN CULTURAL EVENTS**

**Subject:** Board members will discuss events being proposed.

**Recommendation:** Receive and provide input.

**10.D. UPCOMING CULTURAL PROJECTS AND EVENTS**

**Subject:** Board members will receive information regarding upcoming events in June.

**Recommendation:** Receive and provide input.

**11. ITEMS FROM STAFF**

**12. PUBLIC COMMENTS**

This time has been set aside for members of the public to address the Russian Advisory Board about any subject within the jurisdiction of the Russian Advisory Board. Although the Russian Advisory Board values your comments, pursuant to the Brown Act, it generally cannot take any action on items not listed on the posted agenda. Five (5) minutes will be assigned for each speaker (including translation), and three (3) minutes without translation.

**13. RUSSIAN ADVISORY BOARD MEMBERS' COMMENTS**

This portion of the meeting has been set aside for general comments, announcements, requests, and/or other issues of concern from members of the Russian Advisory Board.

**14. ADJOURNMENT**

The Russian Advisory Board will adjourn to a regularly scheduled meeting on Tuesday, August 20, 2019 at 7 p.m. at City Hall – Community Meeting Room, 8300 Santa Monica Blvd.

AFFIDAVIT OF POSTING

State of California )

County of Los Angeles )

City of West Hollywood )

I declare under penalty of perjury that I am employed by the City of West Hollywood in the Office of the City Clerk and that I posted this agenda on:

Date: July 12, 2019

Signature: Alyson F. Powell